

# Changer les bulles de réalité

## Commentaire :

Tard hier soir, j'ai eu ce que je pensais être une découverte en ce qui concerne les vibrations et les fréquences.

J'ai finalement compris dans mon pauvre cerveau que tout est une fréquence et que le temps n'existe pas. Je n'ai pas encore compris que l'espace n'existe pas, ceci n'est pas encore là pour moi, mais maintenant que la réalité des fréquences s'est enfin installée, je peux comprendre que le temps est une illusion qui a été créée pour nous donner une référence à la réalité.

Je me suis rendu compte que tout existe à des fréquences différentes de nous, ce qui permet à tout de se passer en même temps... Wow, c'est incroyable quand j'ai compris enfin... il n'y a pas de « futur » tel que nous le pensons par rapport au temps... il n'y a que maintenant et des fréquences différentes.

Maintenant, je n'ai pas dormi hier soir, car les pensées de fréquence me revenaient encore et encore, avec de nombreux scénarios différents.

Je savais que j'aurais besoin de revoir votre série de vidéos ce matin et aussi ce message pour espérer renforcer ce que j'avais enfin compris.

Eh bien, sous l'idée que j'avais de la fréquence et de la façon dont nous existons, elle a été quelque peu limitée par le concept qu'absolument tout, dans toutes les dimensions, est complètement détruit puis recréé uniquement pour ajuster notre ADN.

J'ai oublié cette partie de votre vidéo ou parce qu'elle m'était si étrangère, je ne pouvais pas l'accepter et je ne savais même pas que vous l'aviez déclarée..

Donc, maintenant, j'essaie de comprendre le fait que la création est détruite et créée des milliards de fois par une particule... la partie qui est faite pour nous individuellement ne semble pas trop exagérée pour moi, mais le fait que toute la création (jusqu'à Dieu, je suppose) soit complètement détruite puis créée à nouveau est une pilule difficile à avaler.

Cela semble être énormément de travail à faire pour tous les aspects de Dieu qui existent à chaque moment.

## Réponse :

Vous vous souvenez peut-être que j'ai fait 4 vidéos sur le temps et l'espace, les images fixes du temps et la façon dont la vie a été détruite entre chaque image? Eh bien, on m'a dit qu'il restait encore une vidéo à faire pour compléter la série. Eh bien, par ce que vous pourriez appeler l'écriture automatique, je viens de recevoir un précis de la 5ième partie. Je suis censé faire une vidéo à partir de ça. Je vais mettre ce qu'on m'a dit ci-dessous.

VOILÀ : Tout ce que nous voyons et tout ce qui existe est fait d'une singularité qui crée tout à toute allure sous le contrôle des Directeurs de la vie.

Cependant, il y a un autre aspect à cela. Cette singularité est Dieu, qui est la conscience cosmique, l'intelligence illimitée.

Comme il s'efforce de créer la vie, il imprègne cette vie de la capacité d'avoir une pensée indépendante. Donc, non seulement le multivers existe, mais il est vivant et a la capacité de penser, de décider.

Ainsi, nous créons le monde que nous voyons par nos pensées.

Maintenant, il y a un autre aspect de cette singularité. Au fur et à mesure qu'elle crée à toute allure tout, elle crée un monde totalement indépendant pour chacun d'entre nous. En effet, comme nous sommes créés individuellement par cette singularité, la conscience que nous avons en tant qu'individus crée un univers séparé pour chacun de nous. L'univers dans lequel je vis, je le crée en influençant cette singularité pour créer l'univers que je décide de vouloir. L'univers dans lequel vous vivez est celui dans lequel vous décidez de vivre.

Cela signifie que les Directeurs de la vie ne créent pas seulement tout ce que nous voyons, mais le créent juste pour vous ou pour moi et, également, juste pour tout le monde. Ainsi, pour chaque personne vivante aujourd'hui, un torrent infini de cadres immobiles de réalité est créé juste pour vous ou pour moi et chacun de ces cadres (univers) est fait en accord avec mes espoirs, mes désirs, mes souhaits et mes attentes, comme le sont les vôtres. Donc, des milliards de fois par seconde, des milliards d'univers sont créés, détruits, recréés à nouveau, un pour chaque personne vivante aujourd'hui. Cela se fait également pour chaque animal, plante, planète, soleil, etc., parce que tout est vivant et que tout a une conscience, avec ses plans pour lui-même. Cela a également été fait pour tout ce qui était dans le passé ou dans le futur. Ainsi, pour chaque personne qui a vécu, vit et vivra, un univers unique et séparé est créé. Non seulement cela, mais tous ces univers sont créés et détruits des milliards de fois par seconde.

### **Univers parallèles**

Il y a le concept d'univers parallèles et de notre capacité à changer d'univers à volonté. En fait, ces univers parallèles sans fin n'existent pas jusqu'à ce que nous décidions d'en créer un. Parce que nous créons notre propre réalité, nous pouvons la changer en décidant que nous voulons une réalité différente et alors cette singularité, sous le contrôle des Directeurs de la Vie, dirige la singularité pour en créer une nouvelle pour vous et arrêter de créer l'ancienne et nous disons que vous êtes passés à une nouvelle réalité parallèle.

Les êtres vivants semblent avoir beaucoup en commun les uns avec les autres, mais c'est d'un commun accord. Quelqu'un décide de créer des liens avec sa famille et ses amis et ils décident de se lier à cette personne alors cela donne l'impression de partager le même espace et le même temps. Si cette personne décide de ne plus se lier à quelqu'un, cette personne disparaît de sa réalité.

De même, tout ce qui existe réellement dans la réalité de quelqu'un est ce que cette personne décide d'exister. Tout ce à quoi quelqu'un ne pense pas ou ne regarde pas, n'existe pas dans la réalité de cette personne. Donc, pour toute personne, seule la zone immédiate autour de cette personne existe et seules les personnes qu'elle connaît

existent. Donc, si quelqu'un monte dans sa voiture et part en voyage, les différents véhicules, bâtiments et les personnes qui s'y trouvent ou dans la rue sont fabriqués au fur et à mesure que le véhicule progresse. Entre-temps, sa maison, ses voisins et ainsi de suite qu'il a laissé derrière disparaissent jusqu'à ce que la personne rentre chez elle, puis elle revienne dans sa réalité.

Nous voyageons tous dans de petites bulles de réalité changeantes à l'infini, sans rien en dehors de notre bulle individuelle.

C'est pour économiser de l'énergie. Les Directeurs de la vie n'ont pas à créer plus que ce qui est strictement nécessaire.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :